



“ 子どもらが

湯にのこしたる 木の葉舟

口をすぼめて 我は吹きおり ”

島木 赤彦 (船原温泉にて詠う)

豪雨にもなう引き渡しに ご協力ありがとうございました！

過日(6/18)は、予想を超える豪雨により路線バスが突然不通となったため、児童を保護者へ引き渡す対応をとりました。悪天候の中、急な引き渡しの依頼にご協力いただいたことに、心より感謝申し上げます。おかげさまで、全校児童が無事に帰宅することができました。

伊豆市の小中学校では、「大雨警報」と「暴風警報」が同時に発令された場合に、教育委員会から各校に臨時休校または通常登校を“すぐーる”にてお知らせすることを、皆様には通知しております。また、台風接近などにより明らかに危険な状況が予測できる場合には、前日の段階で臨時休校とすることも想定しています。

しかし今回は、1・2年生を通常下校させた後に天候急変、警報発令、バス不通と状況が急展開し、3年生以上の引き渡しをお願いせざるを得ない状況となりました。保護者の皆様には、お子様を「教室」「放課後児童クラブ」「児童待合所」など複数箇所から引き取りをされた方もあり、どこに行けば我が子を迎えられるのか不明なケースもあったようで、大変ご迷惑をおかけしました。

本校ではこれまで、児童の引き渡しは、地震想定の一斉引き渡し訓練(狩野グラウンド)のみ行ってきたため、今回のような豪雨における学校での引き渡しについては、連絡方法や運用手順が明確でない点があったのではないかと考えられます。

つきましては、今後の「引き渡し等における体制の見直し」について、より安全でスムーズな方法を、関係機関と連絡調整を図りながら改めて検討して参りたいと思います。引き続き、安心安全な学校教育の推進のために、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

“不審者侵入”を想定した防犯訓練を実施しました…！

7月5日(金)、天城小学校では不審者侵入を想定した防犯訓練を行いました。校舎3階教室に、音も無く侵入してきた不審者(警察官)の出現に、授業を受けていた高学年の子供たちは動揺し、悲鳴を上げる子もいました。しかし、担任の的確な避難指示や、職員室からの暗号による放送を聞き、全校児童は迅速に体育館に避難することができました。



↑ 体育館で警察官の話を聞く児童



↑ 不審者(右)を押さえる教職員(左)

現場に居合わせた教職員は、壁に設置された「さすまた」を使ったり、職員室から持参した「ネットランチャー」を駆使したりしながら、抵抗する不審者を何とか取り押さえることができました。同時に、事務職員は伊豆中央警察署に通報して情報を的確に伝え、救援を求める訓練も行いました。

児童が迅速に避難できた一方で、職員は連携の難しさや「さすまた」の扱いの困難さ等、課題が残る訓練でした。 [裏面もご覧ください](#)

月行事予定

SC : スクールカウンセラー SSW : スクールソーシャルワーカー 来校

8月			9月		
1	木	子供たちが、安全に気をつけて、有意義に夏休みを過ごすことができるよう、家庭、地域での見守りをよろしくお願いします。	1	日	
2	金		2	月	委員会
3	土		3	火	
4	日		4	水	SC
5	月		5	木	
6	火		6	金	
7	水		7	土	
8	木		8	日	
9	金		9	月	
10	土		10	火	4年認知症サポーター養成講座
11	日		11	水	PTA運営委員会 SC
12	月	山の日	12	木	1,3年あぶトレ
13	火	閉庁日～15日	13	金	SSW
14	水		14	土	県P連研究大会
15	木	10月26日(土)の運動会では、今年、敬老席を設ける予定です。より多くの地域の方々に、天城の子供たちが元気に体を動かす姿を、ぜひ見ていただきたいと思ひます。	15	日	
16	金		16	月	敬老の日
17	土		17	火	特5 4,5年落語会
18	日		18	水	SC
19	月		19	木	特5
20	火		20	金	特5 SSW
21	水		21	土	
22	木		22	日	秋分の日
23	金		23	月	振替休日
24	土		24	火	特5
25	日		25	水	SC
26	月		26	木	道徳授業参観・懇談会 5年ネット安心安全講座
27	火	普3 始業式	27	金	体力テスト
28	水	ステージ会 発育測定(3, 4年)	28	土	
29	木	普5 発育測定(1, 2年) 明徳寺祭	29	日	
30	金	発育測定(5, 6年) SSW	30	月	委員会(前後期入れ替え)
31	土	PTA奉仕作業 * 荒天中止。予備日なし	31	火	

社会を明るくする運動

7月は、社会を明るくする運動強調月間です。7月3日(水)、学区にお住まいの保護司、更生保護女性会の皆様が来校され、あいさつ運動を行っていただきました。朝会では、保護司代表の中島行信様が、全校児童に社会を明るくする運動の趣旨を説明してください、その後、児童会長の平川桃愛さんに、啓発グッズをプレゼントしていただきました。平川さんからは、あいさつ運動へのお礼と、自分たちも進んであいさつをして地域を明るくしていく決意の言葉がありました。子供たちの誰もが、地域の皆様への感謝の気持ちを抱き、明るく気持ちよいあいさつができるように指導して参りたいと思ひます。



「大川報恩会」よりご寄付をいただきました！

7月18日(木)、東京ラスクの関連団体「大川報恩会」より寄付金(5万円)をいただきました。“子供たちの教育のために活用してください”という趣旨で、ここ数年毎年いただいております。大変感謝しております。本当にありがとうございました。